

DÉCLARATION DP INFRAPOLE LORRAINE du 11 DECEMBRE 2014

Metz, le 11 décembre 2014,

Monsieur le Directeur,

Vous nous avez reçus en audience le 4 décembre 2014. De nombreux sujets ont été abordés : fonctionnement de l'astreinte, non-cumul astreinte/travaux de nuits, ainsi que d'autres sujets.

Lors de cette réunion, l'UNSA vous a surtout expliqué qu'il y a le feu à l'Infrapôle. La suppression des 6 postes en unité de production que vous avez annoncée est inacceptable.

- Inacceptable, car nous sommes à contre-courant des orientations nationales à savoir la priorité à la maintenance - travaux.
- Inacceptable, car nous ne sommes pas crédules, vos agents savent qu'à l'Infralog Lorraine il y a création et requalification de postes. Ne dépendent-ils pas du même TP que nous ?
- Inacceptable, car à notre connaissance il n'y a pas de suppression de postes en unités de production dans d'autres Infrapôles du TPNEN

- Inacceptable, car votre approche uniquement budgétaire, que vous dites factuelle, ne l'est pas. Tous les agents Equipement le savent. Une preuve s'il en fallait, l'Infrapôle NPDC a le même budget MEC, Maintenance Entretien Courant, que l'Infrapôle Lorraine et a environ 20 % d'installations en moins. Par contre, les contrats de travaux remis en dernières minutes avec des commentaires rapides, les audits ASNO et ARS aux mauvais résultats sont des éléments mesurables et factuels. Éléments qui vous disent de ne surtout pas enlever de moyens en Unités de Production.

Lors de cette audience, vous nous avez indiqué que vous alliez défendre votre dossier au TP et certainement réaliser quelques adaptations.

Nous vous disons qu'il faut faire plus que de défendre le dossier, Monsieur le Directeur, il faut vous battre pour vos agents.

Le plus grand établissement de France ne doit pas faire toutes les économies de France.

Nous vous le redisons une dernière fois pour l'UNSA aucune suppression de poste n'est recevable.

Pour la dernière fois, nous vous laissons le bénéfice du doute et nous attendrons le résultat de votre négociation avec le TP.

A la prochaine DP nous ferons le bilan de votre première année à la direction de l'Infrapôle LORRAINE.

Ne soyez pas qu'un bon soldat, défendez vos agents devant le TPNEN.

Merci Monsieur le Directeur.

